

＊ ＊ (一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府 ＊ ＊
キッズ巡回サッカー教室



甲府中央保育所(甲府市)



2014年9月12日金曜日開催



金子先生から・＊。＊ ＊ ・ ☆。参加園児数20名

初めてのサッカー教室でしたが、今まで年上の子ども達が参加している姿を眺めているだけだったので、いざ自分たちの番だ！と子どもたちは始める前から大喜びでした。

「サッカーが苦手だな」と感じていた子も、今日の教室を終えたあとには「サッカーが好きになったよ！」と言っていたほど、子ども達の良い経験になったようでした。

明るくて、優しく、面白いコーチたちのおかげで子ども達はサッカーの楽しさ、スポーツの面白さに気付けたようです、今日教えていただいたことを忘れずに、これからもサッカーに取り組んでいきたいと思えます。本当にありがとうございました。

甲府中央保育所のみんな、こんにちは～\(^o^)/元気にしていますか??

つかだコーチ・しみずコーチは元気にしてるよ～\(^o^)/ 園が新しくなっていて、ビックリしました。みんながコーチのお話を上手に聞いてくれてコーチたちは嬉しかったです。サッカーの言葉なども知っているお友達がいて楽しかったです。ドリブルでも両足を上手に扱っているお友達や、シュートの時にスーパーシュートを決めているお友達など、サッカーが好きなお友達が多く、コーチたちも嬉しかったです。これから寒くなってきますが、みんなで外遊びを楽しんで下さい。また会いましょう\(^o^)/



ねずみコーチより

YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV.F.甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ＊ ＊ (一社)山梨県サッカー協会＊ ＊

